


**De :**  
**A :** [enquete.dupferme](#)  
**Objet :** chatipi  
**Date :** mardi 21 septembre 2021 13:21:37

---

Bonjour ,

merci à Monsieur le Maire d' Ermont ainsi qu' au directeur de la ferme pédagogique pour leur générosité envers les chats et d'aider Sandrine Rizzotto .

Merci beaucoup



L'intégrité de ce message n'étant pas assurée sur internet, Natixis ne peut être tenu responsable de son contenu. Toute utilisation ou diffusion non autorisée est interdite. Si vous n'êtes pas destinataire de ce message, merci de le détruire et d'avertir l'expéditeur. Conformément aux lois relatives à la protection de la vie privée auxquelles peut être soumis Natixis, les droits relatifs aux données personnelles dont vous pourriez bénéficier sont décrits dans la notice d'information disponible sur notre site [internet](#). Ensemble, faisons un geste pour l'environnement : n'imprimons nos mails que si nécessaire.

Pour consulter l'ensemble des disclaimers de l'entreprise, veuillez consulter l'url : [https://www.natixis.com/natixis/fr/disclaimer-lpaz5\\_123480.html](https://www.natixis.com/natixis/fr/disclaimer-lpaz5_123480.html)

The integrity of this message cannot be guaranteed on the Internet. Natixis cannot therefore be considered responsible for the contents. Any unauthorized use or dissemination is prohibited. If you are not the intended recipient of this message, please delete it and notify the sender. According to privacy laws to which Natixis may be subject, the rights relating to the personal data you may benefit from are described in the information notice available on our [website](#). Please respect the environment and print emails only when necessary.

To consult the entire Natixis disclaimers, please use the following link : [https://www.natixis.com/natixis/fr/disclaimer-lpaz5\\_123480.html](https://www.natixis.com/natixis/fr/disclaimer-lpaz5_123480.html)

Améliorer la classification de vos messages :

Spam

Menace/virus

PUB

News

Social

VIP

Personnel

?